
 

  

   今日は 3 月 1 日。窓の外は細かい雪が降っています。1 月は降雪 

  が多め、2 月は少なかったと思います。3 月の雪は気温の上昇ととも 

  に積もってもすぐに溶ける事が多く、今後はそれほど苦労しなくても 

  すむかも知れません。皆様「お元気ですか」。インフルエンザが流行 

  しており、学年閉鎖、学級閉鎖もあったようです。皆様もご注意くだ 

さい。3 月といえば「卒業」、「なごり雪」、「旅立ち」が思いつきます 

がまるで曲そのものですね。私事で恐縮ですが、16 歳の頃親に一番 

安いフォークギターを買ってもらい、井上陽水、吉田拓郎、岡林信康 

の真似をしていた事を思い出します。「それが青春」でした。今月号に 

掲載する写真を物色しましたが、2 月 4 日のこがね冬フェスタ以降特に 

イベント、行事もなく少々困りました。1 月 20 日、21 日に栃木県の佐野

市と群馬県の太田市に行って一足先に春を感じてきました。

  

太田市の道の駅に立ち寄りましたが外の花壇には花が沢山咲いており、 

畑には長ねぎが普通になっていました。もちろん雪は全くありません。    
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話を伺ったところ、群馬県の平地では雪は年に三度位しか降らず、その

雪も翌日には自然に溶けてしまうそうです。（うらやましい）。 

  広報 Eniwa3 月号に恵庭市公式 Line の記事が載っていましたので、 

 早速登録してみました。特に身近なものとして、「ごみ」、「防災」等は 

 最新情報が確認できますし、「広報えにわ」そのものも、見ることができ

ます。時々Line を開いて確認しようと思います。 

  黄金南 5 丁目にある恵庭市ひがし地域包括支援センター（たよれーる 

ひがし）が 3 月いっぱいで末広町（第 2 福祉会館）へ移転されます。 

黄金中央町内会でも高齢者部の「お食事会」時に講演を何度も実施して 

いただいています。職員さんも全員変わると伺っておりますのて゛、 

これまでのご尽力に対し、町内会を代表して感謝申し上げます。有難う

ございました。 

 環境美化部から12月、1月、2月の資源回収の実績が発表されました。 

1 月はかなり落ち込みましたが（降雪の影響かも）、2 月は 1 月の落ち込 

みを挽回する位の金額となりました。皆様のご協力に感謝します。尚 

次の資源回収日は 3 月 19 日（火）となりますので、引き続きご協力を 

お願い致します。 

 町内会の生活道路の雪も随分と少なくはなりましたが、四隅の雪山が

高い見通しの悪い交差点もまだ多く、気温が高めの日は水たまりもでき

ますので、運転される方はご注意ください。 

高齢者部長 黒田 正彦 


